

Date: 11 November 2025		التاريخ : 11 نوفمبر 2025	
Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE		السيد / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة تحية طيبة وبعد ،،،	
Subject: Agility Ticker Symbol change		الموضوع: تغيير الاسم المختصر للشركة أجيلي	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce material information as per the below template:		بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيلي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية وفقاً للنموذج أدناه:	
Date	06/11/2025	2025/11/06	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Makazen")	شركة أجيلي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("مخازن")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	With reference to the above subject, and the company's disclosure on the 5 th of November 2025, we wish to inform you that Agility Public Warehousing Company KSCP will be changing its ticker symbol from the previous "AGLTY" to "MKHZN". The new ticker will be implemented starting November 17 th 2025.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وافصح الشركة تاريخ 05 نوفمبر 2025، تود شركة أجيلي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع. أن تفيدكم علماً بأنه سيتم تغيير الاسم المختصر للشركة من "أجيلي" إلى "مخازن". علماً بأن سيتم البدء بتطبيق الاسم المختصر الجديد اعتباراً من يوم 17 نوفمبر 2025.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	None	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,  Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير ،،،  طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	